

## Informations communales

## Pollution de l'eau potable

Suite à la pollution de l'eau potable du 1<sup>er</sup> juillet 2020, le Conseil municipal souhaite communiquer ce qui suit :

- L'eau a été contaminée par des bactéries Escherichia Coli.
- La nappe phréatique est polluée au puit de la Rouge Eau ainsi qu'à plusieurs sources qui sont probablement liées à la nappe.
- L'origine de la pollution n'a pas encore été identifiée, des investigations sont en cours.
- Des problèmes techniques ont été constatés sur l'installation de désinfection par UV de la station de pompage.
- Actuellement, les villages de Saicourt et du Fuet sont alimentés par l'eau de secours qui provient du syndicat pour l'alimentation des Franches-Montagnes en eau potable.

Le Conseil municipal informera sur les investigations et les adaptations techniques par la suite.

Le Fuet, le 15 juillet 2020

Conseil municipal